

#AFIRMAERNESTOZEDILLO

‘Busca la 4T llegar a tiranía’

CAMBIOS CONDUCEN A LA DEVASTACIÓN DEL PODER JUDICIAL, DICE

POR MISAEL ZAVALA

PAÍS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Al salir de una autocensura de 24 años, el expresidente Ernesto Zedillo Ponce de León aseguró que la Cuarta Transformación busca transformar la democracia en tiranía.

El exmandatario ofreció un mensaje en la Conferencia Anual de la Barra Internacional de Abogados (IBA, por sus siglas en inglés), donde lanzó una crítica a la forma de gobernar del presidente Andrés Manuel López Obrador y la recién promulgada Reforma Judicial.

“Ahora ya sabemos por qué se postulan como la cuarta transformación. En realidad, no hablan de la Independencia, la Reforma y la Revolución. Se refieren a las felonías que transformaron esos episodios extraordinarios y promisorios de nuestra historia en tragedia para la Nación. Esto es justo lo que busca la cuarta transformación: transformar nuestra democracia en tiranía”, dijo.

Zedillo suspendió, de manera excepcional, su regla de autocensura, y manifestó que la Reforma Judicial se da en el contexto de una frustración del Presidente al no contar con una Corte sumisa, por lo que eso “ha evolucionado hasta transformarse en una venganza brutal: la destrucción de la independencia e integridad del Poder Judicial para que esté al servicio de la fuerza en el poder”.

“Los cambios conducen, en última instancia, a la devastación del Poder Judicial y la abolición de otras instituciones muy importantes para la transparencia, rendición de cuentas y otras áreas cruciales para el desarrollo del país. Su intención es arrasar con el Poder Judicial como entidad independiente y profesional, y transformarlo en un servidor de quienes detentan y concentran el poder político”, señaló.

Quien gobernó el país entre 1994 y 2000 advirtió que con la reforma judicial el gobierno federal enterraría la democracia mexicana y lo que quede de su frágil Estado de Derecho.

“Confíaba en que cualquier nueva reforma reforzaría nuestra democracia hasta convertirla en una democracia sólida e irreversible... Lamentablemente, esta condición clave ha venido siendo transgredida”, afirmó. 

CRÍTICA
AL INE Y
TRIBUNAL

1

• También criticó las sentencias del INE y del Tribunal Electoral.

2

• Las instituciones están condenadas a desaparecer, afirmó.

24

AÑOS, SIN
EMITIR POS-
TURA SOBRE
GOBIERNOS.

1994

AÑOS EN
QUE ZEDILLO
FUE PRESI-
DENTE.

